



Weekendfahrt auf dem Atlantik

Reserve herausgeht und eine Frische und Fröhlichkeit zeigt, die man besser mit ihrer zweiundzwanzigjährigen Jugend in Verbindung zu bringen weiß, als die liebliche Melancholie ihres Wesens.

Als sie kürzlich vierzehn Tage an einem kleinen Küstenort und auf einer Jacht verbrachte, auf der ein Teil der Aufnahmen für ihren Metro-Goldwyn-Mayer-Film „The Single Standard“ (Das einzige Maß) gedreht wurde, verblüffte sie ihre Kollegen und ihren Regisseur durch ihre unerwartete Verwandlung. Sie war während dieser Zeit ausgelassen wie ein Backfisch, sie schwamm um die Wette mit ihrem Partner Nils Asther und unternahm temperamentvolle Reittouren. Ihre sportliche Energie und ihre körperlichen Leistungen waren um so überraschender, als man ihr bisher nicht das Ertragen physischer Anstrengungen zugetraut und sie immer für überaus schwächlich und blutarm gehalten hatte.

Wie wenig sich die blonde Greta um die Ereignisse der Umwelt kümmert, beweist die Tatsache, daß sie — wie sie selbst lächelnd erklärte — wahrscheinlich die einzige